

ABSTRAK

Sulfatul Laili, 2024, Pembentukan Karakter Religius Melalui Majelis Dzikir Dzikirul Ghafilin bagi Masyarakat Kota Pamekasan, Tesis, program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) Program Dr. H. Atiqullah S.Ag, M. Pd. Dan Dr. H. Achmad Muhlis, M.A.

Kata Kunci: *Pembentukan, Karakter, Majelis Dzikir*

Penanaman nilai-nilai keagamaan bagi umat Islam memiliki nilai penting dalam hidupnya. Bagi umat Islam, pentingnya menanamkan nilai-nilai agama di dalamnya tidak bisa dilebih-lebihkan. Jadi, untuk memperoleh nilai-nilai ini, harus bertindak secara moral dan sesuai dengan agama yang telah diajarkan. Sebagai pengikut-Nya, diwajibkan untuk mengikuti ajaran-ajaran-Nya dan menjauhkan diri dari larangan-larangan-Nya.

Maka untuk mendapatkan nilai-nilai tersebut harus melakukan hal-hal yang baik 1). Hal ini mengarah pada rumusan masalah sebagai berikut Bagaimana kondisi spiritualitas masyarakat perkotaan Pamekasan ? 2) Bagaimana kegiatan majelis Dzikirul Ghafilin ini dalam mentransmisi pendidikan spiritual kepada para jamaahnya ? 3). Bagaimana dampak majelis Dzikirul Ghafilin dalam peningkatan spiritual masyarakat perkotaan di Pamekasan ? penilaian ini berujuk pada untuk 1). Untuk mendeskripsikan kondisi spiritual masyarakat perkotaan Pamekasan. 2) Untuk mendeskripsikan kegiatan majelis Dzikirul Ghafilin dalam mentransmisi pendidikan spiritual kepada para jamaahnya. 3). Untuk mendeskripsikan dampak majelis Dzikirul Ghafilin dalam peningkatan spiritual masyarakat perkotaan di Pamekasan.

Penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif adalah jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini. Ketua jamaah pengajian Dzikirul Ghofilin, serta individu yang bertanggung jawab atas jamaah, bertindak sebagai subjek penelitian. Metode yang digunakan adalah dokumentasi, wawancara, dan observasi. Teori digunakan triangulasi sumber dan triangulasi metode

Penelitian menghasilkan temuan, spiritual Masyarakat kota sangat diminati karena kegiatan spiritual 1) dapat menjadi sarana pencarian makna hidup 2). Spiritualitas juga dapat menjadi media atau sarana pergulatan dan pencerahan intelektual. Maka tidaklah heran jika spiritualitas di perkotaan khususnya 3) Dapat menjadi terapi psikologis

Kondisi spiritual Masyarakat perkotaan pamekasan adalah agamis, fanatis, tapi hanya untuk yang sepuh-sepuh.

ABSTRACT

Sulfatul Laili, 2024, Religious Character Formation through Dzikirul Ghafilin Assembly for the People of Pamekasan City, Thesis, Islamic Education Program (PAI) Dr. H. Atiqullah S.Ag, M. Pd. And Dr. H. Achmad Muhlis, M.A.

Keywords: Formation, Character, Dzikir Assembly

Implanting religious values in the Muslim community holds significant importance in their lives. For Muslims, the importance of instilling religious values in them cannot be overstated. Therefore, to obtain these values, one must act morally and in accordance with the religion that has been taught. As followers, they are obliged to follow His teachings and refrain from His prohibitions.

So, to obtain these values, one must do good deeds. This leads to the formulation of the following problems: 1) What is the spiritual condition of the urban community of Pamekasan? 2) How does the Dzikirul Ghafilin assembly transmit spiritual education to its congregation? 3) What is the impact of the Dzikirul Ghafilin assembly on the spiritual enhancement of the urban community in Pamekasan? This assessment is aimed at: 1) Describing the spiritual condition of the urban community of Pamekasan. 2) Describing the activities of the Dzikirul Ghafilin assembly in transmitting spiritual education to its congregation. 3) Describing the impact of the Dzikirul Ghafilin assembly on the spiritual enhancement of the urban community in Pamekasan.

Qualitative research using descriptive methods is the type of research used in this study. The chairman of the Dzikirul Ghafilin study group, as well as the individuals responsible for the congregation, act as research subjects. The methods used are documentation, interviews, and observations. Theory uses source triangulation and method triangulation.

The research findings show that the spirituality of the urban community is highly sought after because spiritual activities 1) can be a means of seeking the meaning of life 2) spirituality also aids in overcoming social conflicts and intellectual enlightenment. It is undeniable that spirituality in urban areas, especially 3) aids in psychological therapy.

الاستنتاج

زالفات الليلي، 2024، تكوين الشخصية الدينية من خلال جمعية الذكر الغافيلين لمجتمع مدينة S.Ag, عتيق الله H. د. (PAI) باميكاسان، أطروحة، برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية الكلمات المفتاحية: التشكيل، الشخصية، المجيلة M.A. الدكتور أحمد مخلصالحج، M. Pd. الذكر

إن غرس القيم الدينية لدى المسلمين له قيمة مهمة في حياتهم. بالنسبة للمسلمين، لا يمكن المبالغة في أهمية غرس القيم الدينية في نفوسهم. لذا، للحصول على هذه القيم، علينا أن نتصرف بطريقة أخلاقية ووفقاً للدين الذي تعلمته. كأتباعه، أنتم ملزمون باتباع تعاليمه والابتعاد عن محظوراته.

لذلك للحصول على هذه القيم عليك أن تفعل أشياء جيدة (1). وهذا يؤدي إلى صياغة المشكلة التالية: ما هي الحالة الروحانية للمجتمعات الحضرية في باميكاسان؟ (2) كيف هي أنشطة الجمعية؟ ذكر الغافيلين في نقل التربية الروحية إلى رعيته (3). ما هو تأثير جمعية دزيكول غافيلين على التحسين الروحي للمجتمعات الحضرية في باميكاسان؟ يشير هذا التقييم إلى (1). لوصف الحالة الروحية لمجتمع باميكاسان الحضري (2) لوصف أنشطة جمعية دزيكول غافيلين في نقل التعليم. الروحية لجماعته (3). ذكر الغافيلين لوصف تأثير جمعية

غافيلين في التحسين الروحي للمجتمعات الحضرية في باميكاسان. البحث النوعي باستخدام الأساليب ذكر الغافيلين، وكذلك الوصفية هو نوع البحث المستخدم في هذا البحث. عمل رئيس جماعة التلاوة الأفراد المسؤولين عن الجماعة، كمواضيع بحثية. الأساليب المستخدمة هي التوثيق والمقابلات والملاحظة. تستخدم النظرية تثليث المصدر وتثليث الطريقة

وخلص البحث إلى أن المجتمعات الحضرية مهمة جداً بالروحانية لأن الأنشطة الروحية (1) يمكن أن تكون وسيلة للبحث عن معنى الحياة (2). يمكن أن تكون الروحانية أيضاً وسيلة أو وسيلة للنضال الفكري والتنوير. لذلك ليس من المستغرب أن تكون الروحانية في المناطق الحضرية على وجه الخصوص (3) يمكن أن تكون علاجاً نفسياً